

---

# Gekauft

Beigesteuert von  
Saturday, 11. November 2000  
Letzte Aktualisierung Thursday, 1. January 2004

Nachdem ich schon seit meiner Jugend ein Trike wollte habe ich es endlich geschafft auch das Geld dafür aufzutreiben. Bei meiner suche durch das Internet bin ich dann auf die Webseite von BOOM - TRIKES - Holiday gestossen. Dort unter Gebrauchtrikes war dann ein Boom Chopper der mir sofort gefallen hat. Es war einen Monat zugelassen und hatte nur 2500 km runter. Da habe ich mich dann sofort dafür entschieden und so wurde ich im Herbst 2000 stolzer Besitzer eines Trikes.